



Pièces	Studio
Superficie	15 m²
Référence	V80000262
Prix	105 000 €

Maisons Alfort

Appartement à vendre (94700)

Maisons-Alfort - Studio sur jolie cour pavée À 450 mètres du métro Les Juilliottes, au rez-de-chaussée d'un charmant petit immeuble. Nous vous proposons ce studio de 15.75 m2 Carrez composé d'une pièce de vie, d'une cuisine séparée et d'une salle d'eau avec toilettes. Une cave complète l'ensemble. Au calme d'une jolie cour pavée, ce studio vous séduira par sa distribution sans perte d'espace et son fort potentiel après rafraîchissement.

Maisons-Alfort - Studio on pretty paved courtyard 450 meters from Les Juilliottes metro station, on the ground floor of a charming small building. We offer you this 15.75 m2 Carrez studio composed of a living room, a separate kitchen and a bathroom with toilet. A cellar completes the whole. In the quiet of a pretty paved courtyard, this studio will seduce you with its distribution without loss of space and its strong potential after refreshing.

LES BEAUX QUARTIERS

1 rue Montmartre - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

